

# *Les 400 premiers migrants de la nouvelle caravane centraméricaine arrivent au Mexique*

---



Mexico, 18 janvier (RHC)- Les 400 premiers migrants d'une nouvelle caravane centraméricaine sont arrivés au Mexique à travers le pont Rodolfo Robles, du district de Suchiate, dans l'état du Chiapas.

Il s'agit de Honduriens auxquels se sont joints des Guatémaltèques et des Salvadoriens. Les migrants entendent suivre une route similaire à celles des 5 caravanes précédentes pour traverser le territoire mexicain en direction vers la frontière des États-Unis.



**Radio Habana Cuba**